

# 未来へ！

高知市立十津小学校  
2021. 11. 15  
第 27 号

求める児童像

心豊かな子  
自ら学ぶ子  
たくましい子

立冬を過ぎ、朝夕は冬の寒さを感じる候となってきました。今年の冬は2年ぶりにインフルエンザが流行するかもしれないという報道もされています。新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの感染予防の徹底を図っていかねばなりません。規則正しい生活リズムで丈夫な体を作り、病気を予防していきましょう。

さて、今週土曜日は2年ぶりの音楽会を開催するよう、準備や練習を進めています。感染は落ち着きを見せていますが、コロナ禍での実施となりますので、鑑賞の際は学校からのお願いを踏まえ、各自で感染予防対策の徹底をお願いします。



## 音楽会の待機場所について(変更のお知らせ)

今週末の音楽会について、待機場所の変更をお知らせします。10月15日付けのお手紙では、運動場に停めている自身のお車の中か、学校の待機場所でお待ちくださいとお知らせしていましたが、1階のホールで待機していただきますようお願いいたします。待機時間は、ご自身のお子様が出演する予定時刻の約30分前とします。待機場所入場目安時刻(1年生の保護者9:00~)(2年生の保護者9:20~)(クローバーの保護者9:45~)(4年生の保護者10:10~)(5年生の保護者10:40~)(6年生保護者11:05~)

オープニングに登場する3年生の保護者と、はじめの言葉を担当する1年生児童の保護者は8:50までに体育館に直接お入りください。また、兄弟関係の演奏を聞くために学校に残られる保護者は、同じく1階ホールでお待ちください。1階ホールには椅子をご用意しますのでご利用ください。

なお、1階ホールでの待機中も感染予防対策徹底へのご協力をよろしくお願い致します。

## 花いっぱい8030運動

今年も高知鏡川ライオンズクラブの皆さんから、パンジーの花を頂きました。地域の方にお配りし、朝8時と夕方3時に水やりをお願いし、子どもたちの登下校を見守っていただきます。学校にも少し頂き、5年生を中心に育てていきます。ありがとうございました。



## 中学校一日入学

6年生が、10日(水)に、三里中学校へ一日入学に行ってきました。来年度の入学に向け、中学校ではどんな学習をするのか、どんな部活動があるのかなどについて、本校出身の先輩方が優しく説明してくれました。中学生になると教科担任制の学習が始まることや、部活動には運動部と文化部があること、1年間の学校行事にはどのようなものがあるかなど、丁寧に説明してくれました。その後、学習体験や部活動体験を行い、中学校の先輩や先生方、三里小学校の児童とも交流を行いました。

来春から子どもたちが安心して中学校に進むことができるよう、これからも3校で連携していきます。

校内ギャラリー



返信欄